

## Fundación inaugura en Olmué espacio inclusivo para jóvenes con discapacidad

**OLMUÉ.-** Con emoción contenida y una historia forjada en el compromiso, Iván Stambuk, presidente de la Fundación "Marianela Meneses", encabezó la inauguración de un nuevo centro inclusivo en Olmué. La iniciativa responde a una realidad que el propio Stambuk vivió de cerca mientras colaboraba con la Escuela Helen Keller: el vacío que enfrentan jóvenes con discapacidad al egresar del sistema educativo, sin un lugar donde continuar su desarrollo.

"Ver cómo volvían a casa, sin oportunidades, con madres que debían asumir el cuidado solas, me hizo tomar la decisión de actuar", contó el impulsor del proyecto. Así, junto a un grupo de diez amigos y con apoyo del alcalde Jorge Jil, transformaron una antigua escuela abandonada en un espacio digno y funcional, luego de más de un año y medio de arduas mejoras.

El centro ya cuenta con 26 inscritos, casi al tope de su capacidad inicial. Gracias a un convenio con la Oficina de la Discapacidad del municipio, ofrece talleres enfocados en el desarrollo personal, artístico, emocional y social de sus beneficiarios. A futuro, se sumará una cancha para actividades recreativas, proyectada para fin de año.

La ceremonia de apertura reunió a familias, autoridades y organizaciones como "Incluyo Olmué". Su dirigente, Clarisa Soto, recordó los inicios del proyecto desde la búsqueda de apoyo en salud mental. "En solo dos años, gracias al trabajo conjunto entre municipio y privados, logramos concretar un espacio que dará contención y esperanza a más de 100 familias", afirmó. También destacó la importancia de acompañar a las cuidadoras, para quienes se desarrollarán talleres paralelos.

El alcalde Jil hizo un llamado a replicar esta experiencia en otras comunas: "Esto es inclusión real. Aquí las familias se sienten escuchadas y acompañadas".

Con este centro, la Fundación "Marianela Meneses" no solo abre un edificio, sino también una nueva etapa para la inclusión en la provincia. "Esto recién comienza", concluyó Stambuk.



*Iván Stambuk, presidente de Fundación "Marianela Meneses", junto a Clarisa Soto, de "Incluyo Olmué", y el alcalde Jorge Jil durante la inauguración de este espacio. Para ver más fotos y testimonios, visite [www.observador.cl](http://www.observador.cl) a través de este código QR.*